

Landesvorstand und Junge Kripo treffen sich

16.09.2016

Unsere Jungen sind unsere Zukunft. Unter diesem Motto trifft sich der BDK-Landesvorstand von Mecklenburg-Vorpommern mit den Mitgliedern der Jungen Kripo.

Nicht nur die Kriminalpolizei droht vielerorts zu überaltern, auch unser Landesvorstand hat sehr viele erfahrene Beschäftigte in seinen Reihen zu verzeichnen. Um den Schwung der und des Neuen mitzunehmen, treffen sich diesmal die gewählten Funktionäre mit den Mitgliedern unserer Jungen Kripo, um sich noch besser kennenzulernen und von den Vorteilen der anderen zu profitieren.

Die gemeinsame Sitzung findet am **14. Oktober 2016** in der Zeit von 10:00 bis 15:00 Uhr im **Alago-Hotel** in **Cambs** statt, das schon wiederholt für den ausgezeichneten Rahmen unserer Veranstaltungen sorgte.

Neben den üblichen inhaltlichen und verbandsinternen Themen wollen die Teilnehmer erörtern, wie junge und talentierte Polizisten den Weg in die Kripo und deren Interessenvertretung BDK finden können, ohne das im Nordosten Deutschlands – jedenfalls aktuell – ein direkter Einstieg in die Kriminalpolizei möglich ist. Und natürlich sollen die jungen Kriminalisten auch schon erste Erfahrungen in der Verbandsarbeit sammeln, denn irgendwann müssen sie das Steuerruder der Kripo-Vertretung schließlich übernehmen.

Anfragen an den Landesvorstand oder Informationen zu den Tagungsinhalten können unter [lv.mv \(at\) bdk.de](mailto:lv.mv@bdk.de) mitgeteilt oder erfragt werden.